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MATTEO BORRELLI

BETTONA - I sigilli del se-
questro sono stati apposti ie-
ri mattina dai carabinieri del
Noe che, a fronte della rileva-
zione di una serie di irregola-
rità urbanistiche, hanno bloc-
cato i lavori per l’ampliamen-
to dell’impianto che gestisce
gli scarichi degli allevamenti
suinicoli della zona di Passag-
gio di Bettona. La decisione
di dare vita ad un invaso di
dimensioni maggiori era già
stata oggetto di proteste da
parte del comitato cittadino e
da parte del limitrofo Comu-
ne di Torgiano. I militari han-
no stabilito il sequestro pre-
ventivo per effettuare i rilievi
del caso dato che sarebbero
state riscontrate una serie di
violazioni delle disposizioni
urbanistiche motivate dall’ur-
genza dei lavori di amplia-
mento, urgenza che non ha
trovato riscontro nei sopral-
luoghi effettuati dal Noe. Da
qui la richiesta del provvedi-
mento di sequestro, disposta
dal gip, su richiesta della Pro-
cura della repubblica. 
L'impianto di trattamento de-

gli scarichi degli allevamenti è
di proprietà del Comune ed è
gestito dal Codep, un consor-
zio di allevatori. L'amplia-
mento prevede la realizzazio-
ne di una nuova “laguna” di
stoccaggio dei liquami, con

una volumetria
di circa 90mila
metri cubi, che
si aggiunge ad
un'altra “lagu-

na” già esistente di analoghe
dimensioni. 
Il progetto di ampliamento ha
provocato le proteste degli
abitanti, tanto che è stato co-
stituito anche un comitato
popolare contrario alla realiz-

zazione che ha organizzato,
non più di qualche settimana
fa, una manifestazione sotto il
palazzo della Regione Umbria
in piazza Italia proprio per far
conoscere ai vertici ammini-
strativi le ragioni dell’opposi-
zione dei residenti. Sulla vi-
cenda era intervenuto anche il
sindaco di Torgiano che ave-
va lamentato l’assenza di con-
sultazioni con il municipio di

Bettona riguardo la pratica di
ampliamento.
In seguito alle indagini dei ca-
rabinieri del Noe, la Procura 
ha chiesto ed ottenuto dal gip
il provvedimento di sequestro 
preventivo dell'area dove già
si stavano compiendo i lavori
di 
sbancamento per la realizza-
zione dell’ampliamento del-
l'impianto.

BASTIA UMBRA - Debutto
di classe per “Style”, la rassegna
specializzata che per la prima
volta quest'anno trova spazio
nell'ambito della ventiquattresi-
ma edizione di Expo Regalo,
l’evento dedicato alle ultime
novità sul fronte della moda e
del benessere.
Aziende prestigiose e negozi
storici hanno accolto l'invito
degli organizzatori e stanno al-
lestendo vetrine nei padiglioni
dell'Umbriafiere di Bastia, arric-
chiti da allestimenti completa-
mente rinnovati, dove la rasse-
gna prenderà il via sabato.
Ad offrire uno spaccato del re-
galo che fa tendenza, non sa-
ranno solamente le tantissime
proposte della moda, dall'abbi-
gliamento alla pelletteria, dalle
calzature agli accessori, ma an-
che tutto ciò che ruota intorno
al benessere e alla bellezza: dal-

l'estetica naturale ai massaggi,
dal dimagrimento alla corretta
alimentazione.
Ci sarà spazio anche per l'ap-
profondimento scientifico.
Franco Trinca, biologo nutrizio-
nista, specializzato in Scienza
dell'alimentazione, presenterà
infatti in anteprima il suo nuo-
vo libro nel quale illustra un

metodo innovativo per affron-
tare efficacemente e corretta-
mente l'obesità e il conflitto ci-
bo-peso. Il titolo è: “Oltre la
dieta. La rieducazione metabo-
lica e comportamentale”.  
Style è una delle quattro sezio-
ni in cui è articolata una edi-
zione di Expo Regalo comple-
tamente rinnovata. Le altre tre
sono: Abitare, che propone re-
gali per la casa; Free Time, re-
gali per il tempo libero; Gusto,
regali per il palato.
Sono due, invece, le esposizio-
ni collaterali: FuturExpo, alla
sua terza edizione, è la rassegna
delle novità nella tecnologia.
Uno spazio tutto nuovo sarà in-
vece per la prima volta dedica-
to quest'anno al Regalo Etico
& Solidale, rassegna che già nel
titolo denuncia le proprie fina-
lità. La rassegna resterà aperta
fino al 9 dicembre.

Il consiglio comunale ha approvato il bilancio 2007. Interventi anche su sociale, scuola, turismo e sportAssisi, un milione di euro per le opere pubbliche
ASSISI - Si chiude con un avanzo di
gestione, il bilancio 2007 dell’ammi-
nistrazione di Assisi. Nel prospetto,
approvato ieri dal consiglio comuna-
le,  oltre a nuovi interventi su socia-
le, scuola, cultura, turismo e sport,
più di un milione di euro viene stan-
ziato per nuove opere in tutto il ter-
ritorio.
Soldi che serviranno anche per la ri-
qualificazione delle piazze di Petrigna-

no, Rivotorto, Tordandrea e Castel-
nuovo e per il miglioramento di via
Los Angeles a Santa Maria degli An-
geli. Con il bilancio 2008, da appro-
vare entro due mesi, si interverrà an-
che nelle altre frazioni. 
Il consiglio ha anche approvato il pro-
getto esecutivo per la realizzazione di
“servizi igienici, logistica ed elimina-
zione barriere architettoniche alla
Rocca Minore” nonché un ulteriore

stralcio di interventi di restauro al-
l'Eremo delle carceri. Mentre non è
passata la richiesta dei consiglieri di
opposizione di istituire una “commis-
sione d'indagine sulle pratiche urba-
nistiche negli anni 2001-2007”. Dal-
le relazioni lette in aula, fanno sape-
re dal Comune, “è emerso che la ge-
stione dell'urbanistica viene ritenuta
di grande qualità, giudizio espresso
anche da altri enti, e che le istrutto-

rie sono eseguite, da funzionari e di-
rigenti, con attenzione e competenza”. 
A chiudere la seduta è stato il primo
cittadino Claudio Ricci che ha volu-
to ringraziare tutti i componenti del-
la macchina comunale “per il lavoro
svolto in sede di stesura del bilancio
e per la capacità di razionalizzare i
fondi in modo tale da arrivare addi-
rittura alla realizzazione di nuove ope-
re in tutto il territorio”.

I carabinieri del Noe hanno rilevato violazioni alle norme urbanistiche. La Procura ha avanzato la richiesta al Gip

Bettona, sigilli sui liquami
Sotto sequestro preventivo l’area del nuovo invaso

Tutto pronto nei capannoni di UmbriaFiere a Bastia Umbra

Exporegalo, si parte sabatoBettona, arriva
il piano regolatore

BETTONA -  Riorganizzazio-
ne generale del territorio e ri-
qualificazione ambientale. So-
no questi gli obiettivi di fondo
del piano regolatore generale
che presto sarà
adottato dal con-
siglio comunale.
Ad annunciarlo
è il sindaco di
Bettona Lamber-
to Marcantonini
che segue in pri-
ma persona la re-
dazione di questo strumento
urbanistico che regola l'attività
edificatoria nel territorio co-
munale. “La riorganizzazione
del territorio - spiega il primo
cittadino - si attuerà in primo
luogo passando dalle attuali
ventisette zone compromesse, a
due sole zone industriali che
verranno ampliate. Parallela-
mente verranno riqualificate le

aree dove oggi sorgono abita-
zioni e stalle, a poca distanza le
une dalle altre. Questo avverrà
in particolare in quasi tutta la
zona di Cerreto, di Sala e di

via Ponte di Ferro”.
L’amministrazione
comunale farà un
accordo di pro-
gramma con gli al-
levatori in cui, pur
mantenendo para-
metri di fondo
uguali per tutti,

verrà individuata una soluzione
ad hoc per ciascuno. “In que-
sto modo - afferma soddisfatto
Marcantonini - si otterrà una
riduzione dei capi suini presen-
ti negli allevamenti di circa il
35 per cento. E' un evento di
portata storica che segna una
inversione di marcia davvero si-
gnificativa nella crescita di Bet-
tona”. 

Il sindaco:

“Servirà 

per dare ordine 

al territorio”

“Confidiamo nei magistrati,
legittimo il nostro operato”

IL COMUNE

Uno dei carabinieri intervenuti per porre l’area dei liquami di Passaggio di Bettona sotto sequestro (foto

Settonce)

BETTONA - Risponde con il silenzio stampa in
attesa di conoscere le motivazioni che hanno spin-
to il gip ad avallare la richiesta di sequestro, l’am-
ministrazione comunale di Bettona che fa capo al
sindaco Lamberto Marcantonini e che comunque
sottolinea “la legittimità sia politica che giuridica”
del suo operato. “Visto il sequestro giudiziario del-
l'area, il Comune di Bettona - è detto nel comu-
nicato - proclama il silenzio stampa in merito alla
vicenda ambientale, onde evitare ulteriori danni al-
l'immagine del proprio territorio”. “Si sta preparan-
do con lo staff legale - continua la nota - la memo-
ria difensiva da presentare entro dieci giorni al tri-
bunale competente. Si prenderà atto delle decisioni
successive che la magistratura, nella quale il Co-
mune confida, vorrà adottare. Ci si riserva co-
munque di intraprendere eventuali azioni legali nei
confronti di tutti coloro approfitteranno di questa
situazione per diffamare l'immagine del Comune”.

Il palazzo comunale di Assisi

Un’immagine dell’edizione 2006

Nel rispetto di una pluri-
decennale tradizione l'as-
sociazione “Priori del Piat-
to di S.Antonio Abate” ,
diretta dal neo presidente
Gabriele Del Piccolo, an-
che quest'anno, organizza
per il giorno 9 dicembre
“La Fagiolata”, presso la
Domus Pacis di Santa Ma-
ria degli Angeli. Si tratta
di un incontro gastrono-
mico tra i già priori, le lo-
ro famiglie, i simpatizzan-
ti, i priori uscenti e ser-
venti 2008. Viene consu-
mata una merenda a base
di fagioli con le cotiche ,
bruschetta e vino novello.
L'occasione è propizia per
rinnovare il tesseramento e
per comunicare il nuovo
organigramma che dirigerà
l'associazione negli anni
2007 - 2009.

S. Maria degli Angeli,
torna a dicembre

“La Fagiolata”

ESPOSTA UNA TARGA

Intitolata 
a Guido Sorignani 

la scuola 
di Tordandrea

ASSISI - La scuola dell'in-
fanzia di Tordandrea di As-
sisi è stata intitolata a Gui-
do Sorignani. 
La cerimonia è avvenuta al-
la presenza dell'assessore
Belardoni e del consigliere
comunale Almaviva e si è
aperta con l'esposizione
della targa, il saluto del di-
rigente scolastico Dante
Siena e la lettura della mo-
tivazione della scelta di
Guido Sorignani. Classe
1891, Sorignani è stato ca-
porale maggiore nel 3° reg-
gimento bersaglieri e rice-
vette la medaglia d'argento
dell’Esercito il 17 novem-
bre 1918 per il suo grande
impegno nelle forze arma-
te. 
La manifestazione a cui
hanno partecipato scolare-
sche, docenti, nonché
membri della famiglia So-
rignani si è conclusa con
un momento di conviviale.


